
Conselho Municipal de Meio Ambiente – CONSEMAC 

Câmara Setorial Permanente de Licenciamento Ambiental 

Lista de Presença – Reunião dia 17/07/2014 – 10:00 

  

 

Participantes: 

Airton Melgaço – SMAC 

Helcio Maia – ASSAERJ 

Roberto Lira – SINDUSCON-RJ 

Nassim Boukai – CONSEMAC 

Cintia Barki – Rio Livre de Helicópteros Sem Lei 

Vera Mauriti – Rio Livre de Helicópteros Sem Lei 

Vinicius de Oliveira – SMAC 

Gisele Sant’Anna de Lima – SMO/Rio Águas 

 

 

 

ATA REUNIÃO CÂMARA TÉCNICA SETORIAL PERMANENTE - CSPLA 

17/07/2014 

 

 
SOBRE A APLICAÇÃO DA LEI COMPLEMENTAR Nº 90/2008 
 

1. Airton fez apresentação dos motivos pelo não encaminhamento dos processos de 
descomissionamento ao Consemac, em face da falta de regulamentação da referida LC. 

2. Nassim ressalvou a obrigatoriedade imposta pela LC nº 90/2008, sendo respondido por 
Airton que na medida em que não houve regulamentação da LC, não foi definida como se 
daria a participação do Consemac, ao contrário do trabalho técnico da SMAC que segue a 
Resolução Conama nº 420/2009. 

3. Airton ressaltou que todos os processos estão à disposição do Consemac, mas que seria 
contraproducente, inclusive para os trabalhos da Câmara Técnica, que todos os processos 
fossem encaminhados compulsoriamente ao Consemac, sem qualquer definição legal 
quanto aos critérios e limites da ação do Consemac sobre os mesmos. Consultados, todos 
os participantes concordaram que a falta de regulamentação inviabiliza a aplicação desta 
Lei Complementar. 

4. Airton também citou o GT que está desenvolvendo, com a participação do Ministério 
Público do ERJ, proposta de LC para regulamentação do Estudo de Impacto de Vizinhança 
(EIV) e que a mesma abarca o tema tratado pela LC nº 90/2008. Por isso, foi sugerido ao 
Secretário Muniz que fosse incluído artigo para sua revogação, visto que a prerrogativa do 
Consemac solicitar qualquer processo não foi criada por esta Lei. Não houve manifestação 
em contrário a esta proposta. 

 
ASSUNTOS GERAIS 
 

5. Helcio solicitou a Leitura da Ata da última reunião, do Parecer Técnico, da Indicação 
Consemac e da minuta de Decreto, todos referentes à discussão do controle de poluição 
sonora, não havendo mudanças a serem feitas. 

6. Vera solicitou informações sobre os limites de ruído de obras, sendo respondido por Airton 



que são definidos pela Lei 3268/2001, que é objeto da revisão sugerida pelo Consemac. 
7. Vinicius efetuou apresentação resumida dos critérios e procedimentos para avaliação de 

áreas contaminadas, com base na Resolução Conama nº 420/209. 
8. Vera consultou sobre atividades realizadas no Jockey Club e instalação de estruturas 

provisórias para atividades distintas de sua finalidade. Foi orientada a registrar reclamação 
pelo 1746, de modo que esta fosse encaminhada a SEOP. 

9. Helcio solicitou que o Fernando Cappella encaminhasse a versão definitiva dos documentos 
para o endereço eletrônico dos participantes da última reunião, assim como para o Nassim. 

 
 
 

 
PAUTA PARA A REUNIÃO DE 21/08/2014:  

 
Estudo de Impacto de Vizinhança – com a presença do Eng. Erich Nenartavis, representante 
da SMAC no GT que está formulando a proposta para regulamentação do EIV. 

 

 

 

 

 

 


